

Katharina Steinhauser

Katharina Steinhauser ist Musikerin und Musikpädagogin sowie als Historikerin und im Bereich des Kulturmanagements tätig. Sie studierte Instrumentalpädagogik mit Hauptfach Querflöte an der Universität Mozarteum Salzburg und Geschichte an der Paris Lodron-Universität Salzburg. Derzeit ist sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Arbeitsschwerpunkt Salzburger Musikgeschichte der Universität Mozarteum tätig und unterrichtet als freiberufliche Instrumentalpädagogin im Raum Salzburg.